

ESPACIOS ALTERNATIVOS PARA DEPOSITAR E INHUMAR LAS CENIZAS DE LOS SERES QUERIDOS FALLECIDOS

- *Grupo ASV Servicios Funerarios comienza a habilitar rincones especiales en sus centros donde conservarlas en un columbario o enterrarlas junto a un árbol*

- *El primero de ellos ha sido creado en el Tanatorio Crematorio Marina Baixa, en la alicantina Villajoyosa, donde se permite además el depósito de urnas de mascotas*

NOTA DE PRENSA. 07/03/24. Depositar e inhumar las cenizas de un ser querido fallecido en un espacio alternativo y diferente al cementerio. Esa es la última propuesta de Grupo ASV Servicios Funerarios. Con ella se busca ofrecer a la ciudadanía rincones especiales donde, no solo despedir a sus familiares difuntos de un modo más íntimo y natural, sino también depositar e inhumar las cenizas.

El primero de estos espacios ha sido creado en el Tanatorio Crematorio Marina Baixa, en la alicantina Villajoyosa, donde se ha transformado por completo una de sus galerías internas, hasta ahora sin acceso a las familias. Se ha convertido por tanto en una nueva zona donde depositar las cenizas en los columbarios habilitados para ello o, para quienes lo prefieran, inhumarlas incluso junto a un gran “árbol de la vida” que da sombra natural y embellece todo el rincón.

“Esta idea nos permite además reinventar, embellecer y adaptar nuestros centros y sus espacios verdes y galerías en beneficio de las familias. Queremos de este modo seguir evolucionando y modificando nuestros tanatorios y crematorios para que sean lugares que de verdad ofrezcan a la sociedad una ayuda y cercanía. Espacios en los que no solo despedir a nuestros difuntos y empezar el proceso de duelo de la mejor forma posible, sino también rincones del recuerdo a los que volver que reconforten y honren” explica al respecto **Miguel Brotons**, director de Compras y Calidad de Grupo ASV.

Esta primera experiencia piloto que se ha puesto en marcha en Villajoyosa y que se busca extender a otros centros del grupo, con especial presencia en Comunidad Valenciana y Andalucía, **permite además el depósito de urnas de mascotas.**

Un lugar de respeto y meditación

Se ha concebido como un espacio tranquilo que evoque paz y que invite al recuerdo y al respeto desde la conexión con el entorno y los clásicos cuatro elementos: **tierra, agua, viento y fuego**. Para ello ha sido dotado de zonas naturales, un gran árbol, bancos, iluminación respetuosa, música ambiental, fuentes de agua, carrillones de viento y fuego.

“Nuestro objetivo prioritario es garantizar un servicio profesional y un trato personalizado a las familias, aportándoles tranquilidad y confianza en esos difíciles momentos” concluye **Brotóns**.

SOBRE GRUPO ASV SERVICIOS FUNERARIOS

GRUPO ASV Servicios Funerarios es una de las primeras compañías de servicios funerarios en España, con una experiencia de 95 años y un equipo de más de 600 profesionales y casi 100 centros repartidos por toda la geografía nacional, especialmente en Andalucía y Levante. Conscientes de la importante labor social que debe asumir, brinda apoyo a quienes han perdido a sus seres queridos, desde la honestidad, la profesionalidad y el respeto. Forma parte del Grupo ASV, que complementa los servicios funerarios con la compañía aseguradora Meridiano y la empresa de Transporte Sanitario Ayuda.

Más información o entrevistas en el 966 615 333